

## **Robert Huber verlässt Moguntia**

Er ist in der ganzen Branche bekannt - und beliebt. Keine Messe ohne ein Besuch beim Moguntia-Stand und ein Plausch mit dem launigen Geschäftsführer Robert Huber. Doch das wird nicht mehr sein, denn Huber verlässt nach 17 Jahren das Unternehmen. Das verkündete er mit einer kurzen Mail.



*Robert Huber verlässt Moguntia (© Moguntia)*

Lieber Geschäftspartner, nach über 17 spannenden, ehrgeizigen und prägenden Jahren mit und bei MOGUNTIA, trennt sich in freundschaftlicher Weise der gemeinsame Weg.

Es ist mir persönlich wichtig, mich für die stets gute Zusammenarbeit mit Ihnen zu bedanken. Es war mir eine große Freude, mit Ihnen und MOGUNTIA den Markt aktiv gestaltet zu haben.

Mit Ende Mai 2020 werde ich mich neuen Herausforderungen stellen und freue mich auf einen neuen Abschnitt in meinem Leben.

Wenn Sie mit mir in Kontakt bleiben möchten, können Sie mich unter meiner bisherigen Mobilnummer erreichen.

Alles Gute, viel Erfolg und bleiben Sie gesund!

Herzlichste Grüße

Robert Huber

Geschäftsführer

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**